

Vladimir Poutine et Xi Jinping expriment le soutien mutuel de la Russie et la Chine



Moscou, 9 juillet, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine et son homologue chinois, Xi Jinping, ont exprimé le soutien mutuel de la Russie et la Chine dans toute une série de questions.

Vladimir Poutine et le président chinois ont abordé par téléphone l'association stratégique commune y compris le combat contre la pandémie de Covid-19 et la défense de la souveraineté des États.

D'après un communiqué émis par le Kremlin, les deux Chefs d'État ont confirmé la volonté de poursuivre le développement actif de la coopération économique dont les grands projets dans le domaine des hydrocarbures, de l'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire et de la coopération scientifique et technique.

Les deux parties ont également exprimé leur intérêt de coordonner plus étroitement leurs efforts dans l'arène internationale, notamment au sein du Conseil de sécurité et du groupe BRICS.

Xi Jinping a félicité le président russe pour les résultats du référendum sur la réforme de la Constitution de la Russie.

Le président russe a remercié son homologue chinois de la participation d'une unité de l'Armée populaire de Libération de la Chine au défilé militaire à Moscou à l'occasion du 75e anniversaire de la victoire de la Grande Guerre de la Patrie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228037-vladimir-poutine-et-xi-jinping-exprient-le-soutien-mutuel-de-la-russie-et-la-chine>



Radio Habana Cuba